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Aumento salarial e outros benefícios para os
trabalhadores dos condomínios já vêm aí

Que este findar de ano seja momento de realizações
e, principalmente, momento de renovarmos a
Esperança, a Fraternidade, o Amor, baseando-nos no
exemplo do grande Mestre Jesus Cristo.

Feliz Natal e Próspero Ano Novo!Feliz Natal e Próspero Ano Novo!Feliz Natal e Próspero Ano Novo!Feliz Natal e Próspero Ano Novo!Feliz Natal e Próspero Ano Novo!
São os sinceros votos do

Sindicato dos Empregados nos Sindicatos e
nas Entidades de Representações de Classe

de Juiz de Fora - SESERC-JF
ANSELMO ÍTALO LEOPOLDINO

Presidente
e demais Diretores

Um novo ano surge no horizonte,
Renovando as esperanças de uma vida melhor.
Corramos todos à Divina Fonte
E bebamos da água viva que alivia o suor.

Esta é a mensagem com a qual queremos abraçar todas as pessoas
de boa vontade, as autoridades constituídas, os senhores síndicos e as
senhoras síndicas, os coirmãos sindicalistas, os contabilistas, enfim
todas as pessoas, principalmente os companheiros trabalhadores, em
especial os nossos associados.

Queremos também agradecer a todos que trabalharam para o
fortalecimento da nossa categoria no decorrer do ano de 2024.

A todos, um Feliz Natal e Próspero Ano Novo.
São os sinceros votos do

Sindicato dos Empregados em Edifícios e nas
Empresas de Compra, Venda, Locação e Administração
de Imóveis Comerciais e Residenciais de Juiz de Fora

(SINDEDIF-JF)
Luiz José da Silva - Presidente

e demais diretores

É Natal.
Com o Menino Jesus,
Surge a esperança no coração da humanidade.
Esperança de amor.
Esperança de um mundo melhor,
Com uma sociedade mais justa,
Mais fraterna, mais solidária e mais amiga.
Sem guerra.
Com paz e espírito humanitário.

Ao ensejo do transcurso do Natal de Nosso Senhor Jesus Cristo e término de
mais um ano, queremos agradecer penhoradamente a todos que no decorrer do
ano de 2024 trabalharam e contribuíram para o fortalecimento da nossa classe,
em especial aos nossos amigos associados. Aproveitamos a oportunidade para

formular a todas essas pessoas, assim como às autoridades, aos trabalhadores e
ao povo em geral, os nossos sinceros votos de

Sindicato dos Empregados em Estabelecimentos
de Serviços de Saúde de Juiz de Fora

Anderson Miranda Sá Stehling - Presidente
Diretores e funcionários

FELIZ NATAL  e  PRóSPERO ANO 2025.

O advogado João Batista de Medeiros, integrante do Departamento Ju-
rídico do SINDEDIF-JF; o diretor e o presidente do SINDEDIF-JF, respec-
tivamente Francisco de Assis e Luiz José da Silva; o presidente e o
advogado do SINDICON, respectivamente Márcio Tavares e Tiago
Guilarducci, na reunião no SINDICON, no dia 15 de janeiro de 2024. (Foto:
Arquivo O Combate)

Com a aproximação da data-
base (ocasião de reajuste sala-
rial e renovação da Convenção
Coletiva de Trabalho) dos em-
pregados dos condomínios (in-
clusive “shoppings

 
centers”) de

Juiz de Fora, a qual é 1º de ja-
neiro, o Sindicato que represen-
ta esses trabalhadores, ou seja,
o Sindicato dos Empregados em
Edifícios e nas Empresas de
Compra, Venda, Locação e Ad-
ministração de Imóveis Comer-
ciais e Residenciais de Juiz de
Fora - SINDEDIF-JF, já está se
movimentando e realizando arti-
culações com o objetivo de con-
seguir junto ao Sindicato patro-
nal um bom acordo salarial para
esta importante categoria pro-
fissional.

Assim, já está vindo aí um

novo aumento salarial para esses
trabalhadores. “Nos próximos
dias, nós, do SINDEDIF-JF, es-
taremos iniciando a negociação
coletiva com o Sindicato dos Con-
domínios de Juiz de Fora e da
Zona da Mata Mineira –
SINDICON (entidade patronal)
para renovação da nossa Con-
venção Coletiva de Trabalho,
quando então os salários dos tra-
balhadores representados por
este Sindicato serão reajustados”
– informa o presidente da entida-
de trabalhista, Luiz José da Silva.

Ele considera “muito importan-
te a união total e consistente dos
trabalhadores em torno da dire-
ção do Sindicato, participando
ativamente da luta da entidade
nesta hora de negociação com o
Sindicato patronal, quando o tão

desejado fechamento de um bom
acordo salarial depende muito da
mobilização dos trabalhadores”.

Segundo Luiz, “é claro que os tra-
balhadores devem estar sempre uni-
dos em torno da direção do Sindica-
to de maneira total e consistente não
só agora, mas durante o ano inteiro,
para o próprio bem deles mesmos,
mas principalmente durante a cam-
panha salarial da categoria, pois só
assim a nossa luta poderá ser vitori-
osa. Afinal, todos nós sabemos que
só a união faz a força, e é dela que
estamos sempre precisando, mas
vale repetir: principalmente durante
a nossa campanha salarial”.

Falando ao jornal “O Comba-
te” sobre a sua expectativa em
relação ao processo de negocia-
ção, Luiz disse acreditar que já
no final de dezembro ou, no mais
tardar, até meados de janeiro de
2025, a categoria já terá a reno-
vação da sua Convenção, que vai
estabelecer os novos valores dos
salários e do tíquete-alimentação
dos trabalhadores representados
pelo SINDEDIF-JF. “Isso signifi-
ca que já vêm aí melhorias salari-
ais e outros benefícios para os
trabalhadores e as trabalhadoras
dos condomínios de Juiz de Fora”
– assinalou Luiz.
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Negociação salarial dos frentistas fica para 2025

O presidente do SINTRAPOSTO-MG, Paulo Guizellini, junto com frentistas
em um posto de combustíveis

“O Combate” deseja a todos um FELIZ NATAL e PRóSPERO ANO NOVO

Sindicato dos Trabalhadores em Postos de Serviços
de Combustíveis e Derivados de Petróleo de Juiz de

Fora e Região

“...E, projetando ele isso, eis que em sonho lhe apareceu um anjo
do Senhor, dizendo: José, filho de Davi, não temas receber a

Maria, tua mulher, pois o que nela se gerou é do Espírito Santo;
ela dará à luz um filho, a quem chamarás JESUS; porque Ele

salvará o seu povo dos seus pecados”.
(O Evangelho segundo Mateus 1:20-21)

 
Com esta mensagem, queremos abraçar afetuosamente todos os

companheiros trabalhadores que ajudam a construir, com o seu trabalho, o
progresso do País e a grandeza da Nação. E queremos também agradecer a
todos que, de uma ou de outra maneira, contribuíram durante o ano de 2024
para o fortalecimento da nossa categoria.

A todos, um Natal e Ano Novo de muito amor e paz.
São os sinceros votos do

Paulo Guizellini - Presidente
Diretores e funcionários

SINTRAPOSTO-MG

O Sindicato dos Trabalha-
dores em Postos de Serviços
de Combustíveis e Derivados
de Petróleo de Juiz de Fora e
Região – SINTRAPOSTO-
MG (que representa os empre-
gados dos postos de gasoli-
na, lojas de conveniência, lava-
rápidos, estacionamentos e
garagens da Cidade e da Re-
gião) e as outras entidades
sindicais que representam os
demais frentistas de Minas
Gerais se reuniram mais uma
vez com o Sindicato patronal
para negociação da pauta de
reivindicações da categoria.

Atuando em conjunto em ne-
gociação coletiva com pauta
unificada, as entidades reali-
zaram no dia 12 de dezembro
a quarta rodada de negocia-
ção com o Sindicato do Co-
mércio Varejista de Derivados
de Petróleo do Estado de Mi-
nas Gerais - MINASPETRO,
objetivando a celebração de
Termo Aditivo à Convenção
Coletiva de Trabalho da cate-
goria.

A reunião, realizada na

sede da entidade patronal, em
Belo Horizonte, não produziu
resultado positivo para o en-
cerramento da campanha sa-
larial da classe.

Segundo o presidente do
SINTRAPOSTO-MG, Paulo
Guizellini, “já tivemos quatro
reuniões, mas ainda não rece-
bemos nenhuma proposta dig-
na de aceitação”.

Iniciada no dia 22 de agos-
to, quando foi realizada a
assembleia geral da categoria
que aprovou a sua pauta de
reivindicações que está sendo
negociada com o MINAS-
PETRO, a campanha salarial
da classe ainda vai demorar
mais porque a entidade patro-
nal “amarrou e empurrou a
negociação para o próximo
ano”, segundo Guizellini, que
acrescentou: “Isso, nos últi-
mos anos, só não aconteceu
em 2022. Mas é sempre as-
sim. Todo ano a história se
repete. Então, os frentistas já
estão acostumados com
isso? Claro que não! Os
frentistas estão, na verdade,

cansados disso, além de revol-
tados e indignados com tanto
descaso”.

Em 2022, o MINASPETRO
fechou acordo com as entidades
sindicais dos frentistas em ape-
nas 16 dias, após duas reuniões,
mas isso foi uma exceção, pois
a campanha salarial dos
frentistas de Minas Gerais sem-

pre demorou muito para ser con-
cluída porque, segundo Guizellini,
“o Sindicato patronal sempre ar-
rastou durante vários meses o
processo de negociação com as
entidades sindicais que represen-
tam os frentistas neste Estado.
Vale lembrar que a campanha
salarial de 2021, por exemplo,
durou quase oito meses”.

“Queríamos nova reunião nos próximos dias, mas Minaspetro
disse que só podia se reunir em 2025” – diz Guizellini

Desde o dia 8 de outubro, quando
houve a primeira rodada de negocia-
ção, o SINTRAPOSTO-MG e as outras
entidades sindicais que representam os
demais empregados dos postos de ga-
solina deste Estado já realizaram qua-
tro reuniões com o MINASPETRO (a
segunda reunião aconteceu no dia 13
de novembro e a terceira no dia 27 de
novembro) para negociação da pauta
que foi entregue ao Sindicato patronal
em setembro, ou seja, com muita ante-
cedência, já que a data-base da cate-
goria (ou seja, a ocasião de reajuste
salarial e concessão de outros benefí-
cios aos trabalhadores com a celebra-
ção de Termo Aditivo à Convenção Co-
letiva de Trabalho da categoria) é 1º de
novembro.

Diante da dificuldade de acordo, a
reunião foi encerrada sem uma defini-
ção. As entidades resolveram marcar
nova rodada de negociação. De acor-
do com o presidente do SINTRAPOSTO-
MG, Paulo Guizellini, “os representan-
tes dos frentistas queriam que a nova
reunião fosse agendada para os próxi-

mos dias, mas o MINASPETRO disse
que só podia se reunir novamente com
a bancada dos trabalhadores em 2025”.
Assim, ficou tudo para o próximo ano,
tendo ficado agendado novo encontro
para o dia 6 de fevereiro.

Guizellini disse que conta com o
apoio de todos os trabalhadores repre-
sentados pelo SINTRAPOSTO-MG na
luta por melhorias salariais e melhores
condições de vida e de trabalho para
toda a classe. “Só a união faz a força e
é dela que estamos sempre precisan-
do, principalmente nesta hora difícil de
negociação salarial, quando o apoio dos
trabalhadores à nossa luta é extrema-
mente necessário para que possamos
ter mais força na mesa de negociação.
Os trabalhadores, portanto, precisam ir
mais ao Sindicato, participar mais ati-
vamente e apoiar mais essa luta, que
não é só nossa, mas deles também,
pois só o apoio maciço dos trabalhado-
res à diretoria do Sindicato é capaz de
fortalecer a campanha salarial dessa tão
importante classe profissional” – assi-
nalou o sindicalista.




